

Que vive la Cavalcade !

Hier après-midi, la Cavalcade a réuni des centaines de personnes qui ont défilé de Cantebonne vers le centre-ville de Villerupt, entre danses, musiques et chants. Un rendez-vous à renouveler !



Le défilé a débuté à Cantebonne pour prendre fin sur la place Jeanne-d'Arc au centre-ville de Villerupt. Le tout sur une musique entraînante, grâce notamment à l'harmonie d'Audun-le-Tiche et aux Traine-Savates venus de Niort, sans oublier les danses et chants des enfants ou encore la zumba de Villerupt... Photo René BYCH

Il était difficile de ne pas trouver quelqu'un qui avait le sourire aux lèvres, hier après-midi dans les rues de Villerupt. Et ce n'est pas que la victoire des Bleus sur les Irlandais, en huitième de finale de l'Euro 2016, qui a réjoui les Villeruptiens !

La Cavalcade, après des mois de préparation, a réuni des centaines de personnes.

Vers 14h, les enfants ont commencé à se retrouver place Joliot-Curie, à Cantebonne. Déguisés, prêts à représenter leur tribu, accompagnés de dragons et autres bêtes étranges, les écoliers étaient impatients de pouvoir partager le travail effectué au cours de l'année. Ce dimanche-là restera gravé dans leur mémoire. Les bûcherons-loups, les poissons dorés, le peuple des confi-

seurs... étaient au rendez-vous. Avec eux, le poisson en or de Jules-Ferry, la sirène à deux têtes de Paul-Langevin, la chauve-souris de Poincaré, le loup de Joliot-Curie ont fait leur petit effet lors du défilé. Sans oublier le dragon du collège Théodore-Monod et celui de la compagnie Titanos.

L'harmonie d'Audun-le-Tiche et la musique festive des Traine-Savates

venus de Niort donnaient l'impulsion.

Danses, chants et musique ont ponctué ce lent, bruyant, vivant et coloré cortège. Un vrai beau moment de partage où toutes les générations ont pu se retrouver. À quand la prochaine ?

Retrouvez notre galerie photos sur le site du journal www.republicain-lorrain.fr



Le funambule a impressionné le public après l'arrivée de la Cavalcade près de l'Hôtel de Ville.

Photo RL



Le cracheur de feu a fait son petit effet devant le public.

Photo René BYCH



Les loups-bûcherons de Joliot-Curie étaient impatients de participer à la Cavalcade.

Photo René BYCH



Les enfants de maternelle attendaient les plus grands qui défilaient.

Photo René BYCH



Les écoliers ont attendu près de l'école Joliot-Curie avant de rejoindre le cortège.

Photo René BYCH